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上田市教育委員会６月定例会会議録

１ 日 時

平成２２年６月２３日（水）

午後３時３０分から４時０３分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 春原 秀一

委 員 城下 敦子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、中部文化振興課長、

細川体育課長、下村丸子地域教育事務所長、柳沢真田地域教育事務所長補佐、

掛川武石地域教育事務所長、横尾第二学校給食センター所長、大滝上田情報

ライブラリー館長、足立中央公民館長、細川塩田公民館長
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・あいさつ

＜協議事項＞

１ 学校施設建設建築主体工事契約の締結について

資料１により小野塚教育総務課長説明

全委員 了承

＜報告事項＞

１ 上田市立小中学校施設の耐震化進捗状況について

資料１－１により小野塚教育総務課長説明

西田委員長

耐震診断・耐震補強工事１棟当たりの費用はどのくらいかかるのか。

小野塚教育総務課長

どのくらいの壁や柱を行うかによって違うが、先日行なった学校では補強工事に

約２０００万円かかった。耐震診断は建物の構造等によるが、２～３００万円程度

である。

西田委員長

４７件をこれから４年間で行なっていくのか。

小野塚教育総務課長

４７件は今後の耐震補強工事の数である。

春原委員

耐震診断実施状況が今年度で１００パーセントになり、補強実施状況が７０パー

セントになるが、急激に良くなりありがたいとの声を学校からも聞いた。

全委員 了承

２ 第１４回上田城跡能について

資料２により中部文化振興課長説明

西田委員長
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野村万作さんと話す機会があったが上田城跡能をご存知で、「各流派が集まって

やるのはいいですね。」と評価を受けた。

全委員 了承

３ 行事共催等申請状況について

資料３－１により中村学校教育課長説明

全委員 了承

資料３－２により澤山人権同和教育政策幹説明

全委員 了承

資料３－３により中部文化振興課長説明

全委員 了承

資料３－４により細川体育課長説明

全委員 了承

＜その他＞

資料公民館だよりにより足立中央公民館長説明

全委員 了承

細川体育課長

総合保健センター開設でこども未来部が移転した。体育課が空いた場所へ今週の

土、日曜日に引越しして、来週の月曜日から通常どおりの事務を行うことになる。

電話番号の変更はない。

西田委員長

実質的に面積は増えたのか。

細川体育課長
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今が広い所であるので、実質的には狭くなる。

小野塚教育総務課長

新しい配置の図面を配った。学校教育課の幅を少し広げ、余裕を持った配置とし

た。

西田委員長

内線は全部このままか。

小野塚教育総務課長

電話番号・内線番号は変更ない。

全委員 了承

西田委員長

以上で６月の定例会を終了する。
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